

## Sommaire

02 Editorial  
 03 Baptêmes des catéchumènes  
 04 Nouvelles brèves  
     Saint Jean-Baptiste,  
     patron de Montbrelloz  
 05 Portrait d'un papa  
     de catéchumène  
 06 Reflets illustrés  
     du Triduum pascal  
 07 La Bible au quotidien  
 08 Horaires des messes  
**I-VIII Cahier romand**  
 09 Formation  
 10-11 Les quatre volées  
     de premiers communiant  
 12 Livre de vie / Agenda  
 13 Les comptes paroissiaux  
     sous la loupe  
 14 Témoignage sur le  
     Conseil pastoral cantonal  
     Un texte à lire  
     du chanoine Ducarroz  
 15 Solidarité: la situation  
     empire en Haïti  
 16 La Confrérie du Mont Carmel  
     joue l'ouverture

### IMPRESSUM

#### Coéditeur (partie romande)

Saint-Augustin SA,  
 case postale 51, 1890 Saint-Maurice

**Directeur** Jean-Paul Schwindt

**Rédacteur en chef** Nicolas Maury

**Secrétariat** Tél. 024 486 05 25  
 E-mail: bpf@staugustin.ch

#### Coéditeur (partie locale)

Paroisse Saint-Laurent Estavayer

#### Administration du journal

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer  
 Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30  
 et de 14h à 17h  
 Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,  
 tél. 026 663 81 18  
 Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

Banque Raiffeisen Broye Vully Lacs  
 Route de la Chapelle 11  
 1470 Estavayer-le-Lac  
 IBAN CH35 8080 8009 5993 7827 0

#### Equipe de rédaction

Coordinateur: Claude Jenny  
 Courriel: claudejenny@bluewin.ch, tél. 079 401 65 39  
 Nathalie Angelini, Matthieu Angelini,  
 Marianne Berset, Gérard Dévaud,  
 abbé Darius Kapinski, Marie-Christine Mota,  
 Claire Mouillet, Bernadette von Niederhäusern

#### Prix de l'abonnement

Fr. 40.– l'année / Fr. 100.– l'annonce

**Maquette** Essencedesign SA, Lausanne

#### Photo de couverture

Un baptême de catéchumène le 5 mai à Cugy.  
 (Photo Guillaume Grandgirard)

#### Prochain numéro

Quoi ma messe ? Qu'est-ce qu'elle a ma messe ?

# La Fête-Dieu, un moment de communion

**PAR NATHALIE ANGELINI-TRAEGER**  
**PHOTOS: MATTHIEU ANGELINI, ANDRÉ BISE**

Alors que la Fête-Dieu approche, nos coeurs sont remplis de gratitude. Les fidèles du monde entier se préparent à célébrer ce moment sacré avec foi et dévotion. Pour les chrétiens, la Fête-Dieu est bien plus qu'une simple tradition; elle est l'occasion de rendre grâce pour le don du Saint-Sacrement et de renouveler notre engagement envers la présence réelle du Christ dans l'eucharistie.



Cette fête nous invite également à réfléchir sur le mystère de l'amour de Dieu manifesté à travers le don de son Fils et sur la façon dont nous pouvons répondre à cet amour dans nos vies quotidiennes. C'est un moment de communion avec Dieu et avec nos frères et sœurs dans la foi, où nous sommes appelés à nous nourrir spirituellement du Corps et du Sang du Christ et à nous engager à vivre selon ses enseignements d'amour, de compassion et de miséricorde.

Que la Fête-Dieu soit pour nous tous une occasion de renouveler notre foi, de fortifier notre relation avec le Christ et de nous souvenir que nous sommes appelés à être les témoins vivants de sa présence dans le monde. Puissions-nous accueillir ce temps de grâce avec un cœur ouvert et reconnaissant, prêts à nous laisser transformer par l'amour infini de notre Seigneur.



## Quatre processions de la Fête-Dieu

La traditionnelle procession de la Fête-Dieu est encore bien vivante dans notre paroisse puisqu'elle est agendée dans quatre localités, le jeudi 30 mai à 9h30: à Estavayer-le-Lac, Forel, Cugy et Seiry. Toutes les communautés paroissiales sont conviées à s'unir à ce moment fort de la vie pastorale. (cjy)

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font-Châbles, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens